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香港文匯報訊（記者 李慶全）劉嘉玲昨日一

身性感裝扮配襯閃亮鑽飾出席珠寶品牌活

動，她坦言年中也會買些珠寶首飾獎勵

自己，尤其隨年紀增長及經濟條件許

可，都會買珠寶哄自己開心。早前

與老公梁朝偉一起外遊的嘉

玲，率先回港工作，她透露

偉仔仍繼續放長假去

玩，身兼偉仔經理人

的嘉玲對此都笑

說：「離晒大

譜，靠他就

慘！」
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嘉
玲表示自己

每個階段也不
同，最初會喜歡白

鑽，現在喜歡有顏色的
寶石，她揚一揚手上的紅

寶石戒指：「我喜歡紅寶
石，好難找到，好值得收藏！」

問老公梁朝偉是否懂得欣賞珠寶？
嘉玲笑說：「他懂呀，懂欣賞我就得，

我是最值錢的珠寶！」老公又會否送珠寶
給她驚喜？她說：「也會，但我習慣自己喜歡

什麼都可以買，這理所當然嘛！」
提到嘉玲將上海的豪宅裝修成電影《花樣年華》的

感覺如何？她指上海的房子是給媽咪住，香港用作宴客

的
地方才有

《花樣年華》
的佈置。她又透露只

在上海及香港有物業，其它
地方都沒有：「不要講到我地主

般，香港是有買物業，從識賺錢就有買物
業！」會否想在海外投資？嘉玲表示也會想，但

力不到不為財，又要維修又不捨得租給人住，自己不
住又覺浪費，還是買珠寶可以隨時戴上身好。
嘉玲與偉仔新年一起到過日本滑雪，之後她再到了澳洲，

偉仔則仍繼續去玩，她指現偉仔很多喜好，包括滑水、越野
單車和踩單車，他也不用戴口罩，不過都開始多人認識他
了。問偉仔是否想做業餘運動員？她說：「有健康嗜好就
好！」記者笑她讓旗下藝人放這樣的長假？嘉玲笑說：「是
啦，離晒大譜，靠他就慘，不過開心就得，他正在找突破
點！」嘉玲坦言一直有很多劇本找偉仔演出，是否都幫他篩
選？嘉玲帶笑說：「我無資格篩選，都是pass給他，其實他
現在想唞吓找新方向，這麼好的演員有九十幾分，要突破自
己好難，他想再找一個新高峰！」

政府該一早支持本地中型製作
財爺陳茂波於財政預算案宣佈會向電影發展基金注資10

億元，希望業界利用新增注資擴大首部劇情電影計劃的規模
及資助額增加一半，並把電影製作融資計劃的製作預算上限
提高，以支持本地中型預算電影製作。
劉嘉玲監製及主演的電影《以青春的名義》，是香港「首部

劇情電影計劃」第二屆的得獎作品，嘉玲獲知預算案對於電影

界
發 展
的 支 持
後開心說：
「好好呀，是
好消息，注了一支
強心針，所以香港電
影界不要放棄，香港先天
條件這麼好，又多專業人才
這麼優秀，過去一直帶領亞洲，
不可以讓人家過頭，所以不好放
棄，政府亦應該一早這樣做！」
另香港電影資料館獲撥款二千萬元，

增聘技術人員及添置器材，將急須保存的電
影孤本和電影菲林數碼化，讓下一代有機會
認識和欣賞珍貴的香港電影文化遺產，嘉玲
亦支持說：「其實要開電影博物館，大家亦
有責任推動電影業！」
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香港文
匯報訊（記
者李思穎）梁洛
施（Isabella）、徐
濠縈、樂基兒、余香凝
等昨日出席品牌活動。Isa-
bella剛從倫敦出席完時裝周返
港，她表示：「在當地吃了很多
朱古力，發覺着牛仔褲時感覺很窄，
增磅回來要立刻跑步減肥。」問她會否
帶3個小朋友一齊跑步？她笑言：「沒有，
兒子會有自己的朋友，放假便到同學家玩，大
仔到4月便10歲，幸而仍很黐我，（很快到反叛
期？）未呀，睬，目前他們都好乖好嗲，其實小孩子
選擇朋友好重要，而他們認識的同學都很乖很單純，（囝
囝會跟你分享日常事？）還可以，通常我會引導他們溝通
多些。」Isabella自言一定反對小朋友求學時期拍拖，起
碼要18歲以上先准談戀愛。問到大仔有否要求搞派對慶
生？她說：「他沒有要求，只是要求我多些時間陪他
們，好似今（昨）日出來活動，8歲的細仔會問我
去哪兒，會否回來吃飯，我話在他睡覺前回
家，細仔開始八卦，會睇我的工作行程表，我
教他要給媽咪一些私人時間。」
腹大便便的樂基兒預產期是4月底、5月

頭，她表示：「好享受佗BB過程，必須要有
耐性，做每件事都要想清楚。」問她是否食
得太甜患有妊娠糖尿病？她謂：「媽咪家族遺
傳高膽固醇，加上我是亞洲人，慶幸我無須服
藥，但要小心飲食，知道要戒吃甜的，初時都有
點擔心，之前體重升了22磅，之後因妊娠糖尿病要
轉餐單而瘦了6磅，不過BB有3磅都好健康，他不屬於
重型B，卻是個高BB，腳長一族，BB可能在肚裡面做瑜
伽，自己就做較為輕鬆孕婦瑜伽。」
基兒已決定留港分娩：「老公在香港工作，加上尊重中

國人傳統，而且我鍾意這裡有陪月員，醫療設備又好，到
時會先試自然分娩，最後要開刀亦沒問題。老公現很照顧
我，他做到都盡量做，又陪我上瑜伽，幫我按摩3小時，
最後我就幫他按15分鐘。」

徐濠縈與夫滑雪齊受傷
徐濠縈和老公陳奕迅（Eason）剛在北海道滑雪回來，
故錯過早前參加跑馬拉松機會，她解釋：「因Eason打後
一年都要工作不能放假，為了遷就他的檔期，今次提早出
發去滑雪，（錯過馬拉松，是否可惜？）睇你點睇，去跑
便陪不到老公，（老公最緊要？）一定係，但跑步都重
要。」
阿徐透露這次度過十日的滑雪之旅：「老公滑雪OK，
我就去年識到一個好的教練教曉我滑雪，所以今次同Ea-
son由一個山滑到另一個山，其間有發生意外，我在雪地
上跌倒打跟斗，扯傷頸處，慶幸浸完溫泉後便沒事，Ea-
son受傷情況比我嚴重，他畀自己隻手頂到個肺，當時呼
氣都痛，擔心傷及氣門，即時到醫院檢查，幸而沒有大
礙，翌日已可以繼續滑雪，所以我們一齊去滑雪可以互相
照顧。」

胞姐超雲追求者眾 超蓮爆家中成花海
香港文匯報訊（記者梁靜儀）何超蓮日前上載露背浸温泉相到社交
網站，事後她自爆被媽咪鬧，昨日她以黑色低胸打扮到中環出席化

妝品牌活動，問到可會又被媽咪鬧？她笑說：「呢身黑色係型格
打扮，好小事，唔低（胸），今日遮住晒，要女人味，（事

前要畀媽咪過目？）好多衫都同媽咪交換着。」
前日是超蓮胞姐超雲生日，問到如何慶祝？超
蓮笑說：「好好笑，家姐話要一隻烚蛋 ，但

媽咪唔識整。」她又大爆超雲已收到很多
花，屋企都變成了花海，問到她送什麼

禮物給姐姐？她坦言還未送，看看
她想要什麼禮物。問到花束是否

追求者所送？超蓮就賣關子
說：「唔知係唔係男仔

送，你問返佢，佢咁
靚女應該有，佢追

求者眾， 但佢
冇同我傾

感 情

事。」她又大讚家姐好有勇氣，在社交網寫上自己三十
歲，換了是她就不敢了，她會寫少十年，現在她都不
想講真實年紀。

說到可知超雲三十歲有什麼生日願望？超蓮表示
都是工作行先，跟她一樣，跟自己差不多都不是向
結婚方向，而且家姐都唔心急。問到為何超雲近
年變得深閨？她說：「我諗每個年紀都唔同，
可能佢覺得舒服啲，家姐性格比較文靜，
似媽咪，自己就嘈啲，似爹哋，（祝福
家姐搵到真命天子？）睇緣分，我
都未搵到，佢都唔憂趕住嫁，佢
望落似廿頭，現在都冇話廿九
加一就要結婚，呢個年代
大家都遲婚。」

旗 下 藝 人 偉 仔 放 長 假 玩 樂
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香港文匯報訊（記者李
慶全）珠寶設計師陳瑞麟自

家珠寶品牌成立15周年，獲劉嘉
玲、周汶錡及藝術家陳幼堅到賀。

未見好友張曼玉亮相，陳瑞麟表示
Maggie正忙搞音樂創作，快會有作品給大

家欣賞。
周汶錡透露生了兩個兒子後一直好忙，之前流

感停課後緊接新年長假，她要安排不同的節目和遊戲
給兩個兒子，尤其細仔成長得很快，比哥哥還早懂事，

加上又表演慾強，不時要跟哥哥爭寵，變成經常一個坐左髀
一個坐右髀，當然也會出手打架推來推去，周汶錡苦笑在兒子

面前，已經優雅不再，近乎瘋癲，出來活動頭髮也沒時間整，只
拿他們的BB油塗在頭髮上。
不過幾忙也好，由於妹妹周勵淇剛新婚，故大
家各自出埠回來，新年也有一聚吃飯拜年。
見到妹夫覺得他怎樣？她笑說：「當然
好，她嫁得出就好，年紀都不少，要
快點生，生個女陪我個仔
玩。」問妹妹是否已經有
喜訊？她表示不知道，
大家去問她吧！

香港文匯報訊（記者梁靜儀）惠英紅
（小紅姐）與陳豪昨晚到灣仔出席國際
珠寶系列晚宴。小紅姐表示已準備了戰
衣出席亞洲電影大獎頒獎禮，問到戰衣
是否會很性感？小紅姐笑說:「我性感得
去邊呀？我凸出嚟都冇人睇啦，唔好同
後生女去搶，後生女應該show多啲嘢，
我哋唔使啦，（性感由她們去爭，獎就
留返畀自己？）唔係，莊重少少，合乎
返自己年紀，我後生都試過性感，畀人
試吓。」

2千萬保育輝煌紀念值得做
說到不少美魔女都上載泳照，小紅姐

自爆都有不少泳裝相，去年旅行時都有
着比基尼影相：「如果我再攞到獎就派
福利，咁我就派比基尼啦，都仲得嘅，
咁啱細佬呢排學攝影，仲買咗件桃紅
色，好少布的比基尼畀我。」
保養得宜的小紅姐表示平日不用開工

就會游水，因不想傷到膝蓋，日前去北
京補戲拍一場要跪低的戲時不慎傷了膝
蓋，要睇很多次醫生，到現在還痛。

提到財爺陳茂波於財政預算案宣佈會
向電影發展基金注資10億元，並把電影
製作融資計劃的製作預算上限提高，小
紅姐開心說：「好呀，我出道頭十年，
係香港電影最蓬勃，試過一年香港的產
量係四百幾套，現在雖然好多合拍片，
但總體香港本地都唔夠廿套，香港係東
方荷里活，其實我覺得政府應該出少少
力去令行業輝煌返，始終香港唔係一個
大的地方，如政府肯資助娛樂事業，收
益會大好多。」
另香港電影資料館獲撥款二千萬元，

增聘技術人員及添置器材，將急須保存
的電影孤本和電影菲林數碼化，讓下一
代有機會認識和欣賞珍貴的香港電影文
化遺產，她認為是值得去做的：「邵氏
有五十套我的電影賣畀天映，係已修復
好的，咁我至可以收藏返自己啲作品，
自己都好想買回經典電影《黃梅調》、
《虞美人》，如真的有撥款就可以修
復，否則底片很易會爛同會花，二千萬
對於保育返輝煌年代的紀念，唔係大數
目，係值得做。」

惠英紅若再攞獎
話派比基尼照福利

■劉嘉玲坦言
年中也會買些
珠寶首飾獎勵
自己。

■不同於偉仔，嘉玲（右
二）已率先返港工作。
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■■梁洛施梁洛施((左左))與徐濠與徐濠
縈一同出席活動縈一同出席活動。。

■■樂基兒好享
受佗B過程。
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■■嘉玲嘉玲、、偉仔之前邀好偉仔之前邀好
友們上其豪宅作客友們上其豪宅作客。。

網上圖片網上圖片

■■周汶錡指細仔不周汶錡指細仔不
時跟哥哥爭寵時跟哥哥爭寵。。
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